

Pertama dalam Sejarah, Bupati dan Wakil Bupati Solok Dilantik Langsung oleh Presiden Prabowo di Istana Negara

JIS Sumbar - SUMBAR.KINERJA.CO.ID

Feb 20, 2025 - 19:39



JAKARTA – Untuk pertama kalinya dalam sejarah, Bupati dan Wakil Bupati Solok resmi dilantik langsung oleh Presiden Republik Indonesia, Prabowo Subianto, di Istana Negara, Jakarta. Jon Firman Pandu dan Candra, sebagai Bupati dan Wakil Bupati Solok terpilih periode 2025-2030, mengikuti prosesi pelantikan serentak bersama ratusan kepala daerah lainnya pada Kamis, 20

Februari 2025.

Sebelumnya, pelantikan kepala daerah seperti bupati, wakil bupati, wali kota, dan wakil wali kota biasanya dilakukan oleh gubernur di masing-masing provinsi. Namun, dalam pelantikan kali ini, Presiden Prabowo langsung memimpin prosesi pengangkatan 961 kepala daerah secara serentak di Istana Negara, menandai babak baru dalam tata kelola pemerintahan daerah di Indonesia.

Acara pelantikan ini menjadi momen bersejarah, dengan total 961 kepala daerah yang terdiri dari:

33 Gubernur dan 33 Wakil Gubernur

363 Bupati dan 362 Wakil Bupati

85 Wali Kota dan 85 Wakil Wali Kota

Sebelum pelantikan, para kepala daerah terpilih mengikuti prosesi kirab dari Monas ke Istana Negara sebagai bagian dari rangkaian acara kenegaraan.

Dalam amanatnya, Presiden Prabowo Subianto menyampaikan ucapan selamat kepada para kepala daerah yang telah terpilih dalam Pilkada Serentak 2024.

"Selamat atas mandat yang diberikan rakyat kepada Saudara-saudara sebagai kepala daerah masing-masing. Ini adalah momen bersejarah, pertama kalinya di negara kita dilakukan pelantikan serentak bagi 33 gubernur, 33 wakil gubernur, 363 bupati, 362 wakil bupati, 85 wali kota, dan 85 wakil wali kota," ujar Prabowo.

Lebih lanjut, Presiden menekankan bahwa kepala daerah yang telah dilantik harus bekerja keras untuk memajukan daerahnya masing-masing. Ia mengingatkan agar pemimpin daerah tidak hanya fokus pada kepentingan politik, tetapi juga benar-benar mengabdikan kepada rakyat dan memperjuangkan kesejahteraan masyarakat.

"Saya ingatkan, Saudara-saudara adalah pelayan rakyat. Maka, harus membela dan menjaga kepentingan rakyat, berjuang untuk perbaikan hidup mereka, dan bekerja secara sinergis demi kemajuan daerah," tegasnya.

Usai dilantik, Bupati Solok Jon Firman Pandu yang didampingi Wakil Bupati Candra mengucapkan rasa syukur atas amanah yang diberikan oleh masyarakat Kabupaten Solok.

"Alhamdulillah, kami berdua hari ini dilantik langsung oleh Presiden Republik Indonesia Bapak Prabowo Subianto di Istana Negara. Kami mohon doa restu dari seluruh masyarakat Kabupaten Solok agar kami dapat menjalankan tugas dengan baik," ujar Jon Firman Pandu.

Ia juga menegaskan komitmennya untuk membangun Kabupaten Solok dengan semangat kebersamaan dan keharmonisan.

"Insyaallah, bersama-sama kita bangun Kabupaten Solok dengan kesejukan dan kedamaian," tambahnya.

Pelantikan kepala daerah secara serentak di Istana Negara menjadi langkah baru dalam sistem pemerintahan daerah di Indonesia. Dengan pelantikan yang dipimpin langsung oleh Presiden, diharapkan para kepala daerah memiliki rasa

tanggung jawab yang lebih besar dalam menjalankan roda pemerintahan dan melayani rakyat.

Setelah pelantikan, seluruh kepala daerah yang baru saja dilantik akan mengikuti retreat kepemimpinan di Akademi Militer Magelang selama satu minggu mulai 21 Februari 2025.